

校長室だより 2号 4月24日(月) 1年生を迎える会

計画委員主催の1年生を迎える会が行われました。内容は、校歌合唱、1年生を迎える劇等です。全校児童が集まり、和やかな会となりました。

コロナ禍でこの数年、行うことができなかつた1年生と6年生が手をつないでの入場。6年生の最高学年として、見守る立場となり、より一層成長したように思います。新入生を迎え、誰もが進級したことを実感しました。

以下、校長の話です。

1年生の皆さん。改めまして、ご入学おめでとうございます。

入学してから10日間がたちましたね。

校門の前で、「おはようございます」と元気に挨拶していますね。毎朝、とてもうれしい気持ちです。授業中も、いい姿勢でお話を聞いています。もう、立派な幕張南小学校の1年生ですね。

6年生の皆さんは、4月から、朝の準備、読み聞かせ、校歌を教えてくれる、掃除など、1年生に様々なお世話をしてくれ、ありがとうございます。

そして、2～5年生の皆さん。1年生のお兄さん、お姉さんとして優しく1年生を見守っていますね。

優しく、素敵な人を見れば、私もそのような人になりたいと思います。幕張南小学校は、優しく、素敵な人がいっぱいいます。

皆さん、ぜひ、優しく素敵な人の真似をしてください。そうすれば困っている人の味方、味方レンジャーが学校にいっぱい増えるはずです。

1年生から6年生まで、みんなで味方レンジャーになり、最高の学校を作っていきましょう。

1年生は、学校生活にも慣れ、給食当番も自分たちで、てきぱきと行うようになってきました。子供たちのたくましさ。素晴らしいです。